



7 octobre 2015

SOLIDAIRES groupe RATP et SUD Rail apportent tout leur soutien aux salarié-es des ACC en lutte !

Les Ateliers de Construction Clermontois (ACC) 320 salariés, dont l'activité unique est la rénovation ferroviaire, sont en difficulté depuis quelques années. Faute de marchés, le carnet de commande est vide et l'entreprise est à nouveau confrontée à de graves difficultés. Les salariés, après avoir manifesté devant la dernière rame sortant de l'usine en juin dernier sont désormais au chômage technique et l'entreprise risque d'être mise en liquidation judiciaire si d'autres marchés ne sont pas trouvés rapidement. C'est la raison pour laquelle les salariés et leurs sections syndicales SUD-Rail ACC, CGT et FO ont décidé de mettre un coup d'accélérateur à la mobilisation.

Le 7 octobre 2015, l'Union syndicale SOLIDAIRES, SUD-Rail et SOLIDAIRES groupe RATP ont apporté leur soutien aux salarié-es des ACC en participant aux divers rassemblements et aux délégations sur Paris : STIF (syndicat des transports en commun d'Ile de France), RATP et Ministère de l'économie, des finances et de l'industrie.

L'Union syndicale SOLIDAIRES, SUD-Rail ACC et SOLIDAIRES groupe RATP demandent aux pouvoirs publics de s'engager, plus de 300 emplois sont menacés.



Des solutions existent, le matériel SNCF et RATP est vétuste, les usager-es le constatent au quotidien, les rames de métro, les trains nécessitent un plan de rénovation d'urgence !

Aujourd'hui, le conseil d'administration du STIF a validé les conventions avec la SNCF et la RATP et ont exprimé leur volonté d'offrir aux usager-es d'Ile de France confort, sécurité et qualité de service. Pour cela, des moyens sont nécessaires, il s'agit bien d'un choix politique.

Sauver les emplois aux ACC c'est aussi sauvegarder les compétences sur notre territoire national. ACC est la seule entreprise française à détenir le savoir-faire pour rénover à grande échelle les matériels roulants ferroviaires pour la RATP et la SNCF.